

Elyse Turbide

Native des Îles-de-la-Madeleine, Elyse Turbide poursuit, depuis près de vingt-cinq ans, une quête créative influencée par l'insularité et la douceur de la vie maritime. Son travail, empreint de liberté, présente une vision vivante et sereine du domaine du Vivant avec une touche contemporaine.

Elle obtient un baccalauréat en arts visuels de l'UQÀM en 2002. De retour aux Îles-de-la-Madeleine en 2009, elle réalisera une œuvre dans le cadre du programme 1%, ouvrira sa propre galerie d'art, sera nommée présidente d'honneur de l'édition 2015 du Symposium de peinture figurative de l'Étang-du-Nord et multipliera les projets de création solos et collectifs. De retour sur le continent depuis peu, Elyse participe à différents symposiums et tente de partager sa passion artistique avec le plus de gens possible.